



Genève, le 29 mars 2022
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué du département de l'économie et de l'emploi

Genève crée de nouveaux emplois qui s'intègrent dans le tissu économique local

L'an dernier, 19 nouvelles entreprises étrangères se sont implantées à Genève avec le soutien du département de l'économie et de l'emploi (DEE). Ces sociétés devraient permettre la création de plus de 190 emplois d'ici 2024. "Cela montre la capacité de notre économie à intégrer des entreprises qui complètent notre tissu économique local", relève Fabienne Fischer. "Je me réjouis de voir que les préoccupations environnementales sont de plus en plus présentes dans les modèles d'affaires des nouvelles entreprises installées."

Durabilité

En 2021, la DG DERI (Direction générale du développement économique, de la recherche et de l'innovation, DEE) a accompagné 19 nouvelles sociétés étrangères sur sol genevois, malgré la crise sanitaire. Leurs secteurs d'activité illustrent un tournant de l'économie vers des perspectives plus durables. "Ces entreprises sont en effet actives dans la valorisation des déchets, la finance durable ou encore la compensation d'émissions de CO2", indique Fabienne Fischer, conseillère d'Etat chargée du département de l'économie et de l'emploi (DEE).

Complémentarité et qualité

A ces secteurs d'activité, il faut ajouter les technologies médicales ou encore la cybersécurité. Cette diversité économique complète l'écosystème genevois. L'une des missions de la DG DERI est précisément de favoriser la complémentarité entre entreprises ainsi que de stimuler l'essor d'activités économiques durables pourvoyeuses d'emplois locaux.

La qualité des emplois est aussi essentielle. "C'est pourquoi, mon département va s'employer à accompagner au mieux la création des 190 postes prévus sur 3 ans. Nous allons nous assurer, dans la mesure de nos moyens, que les entreprises recrutent localement pour contribuer à la prospérité genevoise", souligne Fabienne Fischer. L'employabilité de la population genevoise reste ainsi au cœur des préoccupations du DEE et contribue à maintenir vitalité de la place économique de notre canton.

Une collaboration supra-cantonale

Ce travail a été réalisé en étroite collaboration avec l'association du Greater Geneva Bern Area (GGBa), qui a pour tâche d'attirer des entreprises étrangères en adéquation avec les

objectifs stratégiques des cantons de Suisse occidentale (Vaud, Valais, Neuchâtel, Berne, Fribourg et Genève). Ainsi en 2021, cet organisme a contribué - avec les promotions économiques des six cantons membres - à l'implantation de 86 nouvelles sociétés en Suisse occidentale (79 en 2019 et 85 en 2020). Une collaboration supra-cantonale qui porte ses fruits.

Parmi les entreprises étrangères nouvellement installées dans le canton de Genève:

- Astradec International Sàrl (France), entreprise spécialisée dans la valorisation de matériaux et de déchets ainsi que de dépollution de sites et du sol (cleantech);
- ImpactScope (Hongrie), entreprise qui propose des compensations d'émissions de CO2 pour l'achat des crypto-monnaies;
- Baraka Impact Finance Sàrl (USA), entreprise qui développe des outils d'analyse pour la finance d'impact;
- Pracartis Swiss SA (France), société proposant des solutions d'usinage de précision, notamment dans le domaine des technologies médicales;
- EyrApproach SA (Belgique), société proposant des solutions en cyber sécurité et confiance numérique;
- Bank of China Limited (Chine), après un long processus d'implantation, démarré en 2012, et en réponse aux besoins de l'économie genevoise cette banque d'envergure internationale a finalement implanté une succursale à Genève en 2021, renforçant la place financière du canton.

Pour tout complément d'information: Mme Fabienne Fischer, conseillère d'Etat, par l'intermédiaire de Mme Esther Mamarbachi, secrétaire général adjoint, DEE, T. 078 628 80 08.